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第１回評議会書⾯決議にご協⼒ありがとうございました 
 

第１回評議会で今期六甲部の進む⽅向を皆さんと共有することで、⾏うべきことが明確になり
ました。評議会の議決と皆様からのご意⾒を受けて、今期の六甲部としての進め⽅と進捗状況をお
伝えしていきます。六甲部の在り⽅について真剣に考えてくださっている⽅のご意⾒は⼤変ありが
たいと思います。寄り添い、分かち合いながら前向きに進んでいけますようお⼒添えをよろしくお
願いいたします。 

 
１． 六甲部 HP 管理費に関して                 ⻄⽇本区ウェブサイト 

昨年７⽉開催の 2020-21 年度第１回評議会で各クラブから
3000 円を YMCA に⽀払うことが承認されていることを受
け、2020-21 年度未払いのクラブは神⼾ YMCA から請求書
が送られた時点でお⽀払いください。この⽀払い⽅は、
2021-22 年度分についても同様にお願いします。但し、今期
第２回評議会にて「六甲部 HP 管理費は六甲部会計で⾏う」
ことを提案したいと考えております。詳細は、議案に記載い
たします。広報の重要性から、各クラブが六甲部 HP を活⽤することを推奨いたします。部⻑
や主査の活動の広報にも活⽤していきます。 

２．ワイズメンズクラブ創設 100 周年記念事業「記念植樹」と実⾏委員会を設置する件  

５⽉の次期会⻑・主査準備会において「記念植樹」の賛同を得て評議会で提案いたしました。
植樹の場所、⽊の種類、本数、費⽤などの詳細につきましては、各クラブ会⻑と部⻑キャビネ
ットによる実⾏委員会を設置して検討していきます。 
１回⽬の実⾏委員会を８⽉３０⽇（⽉）19 時よりオンラインで⾏います。クラブ会⻑ご⽋席
の場合は代理の⽅の出席をお願いします。 

３．個⼈情報保護と SDGｓ実践としての ROSTER の古本リサイクル活動推進と奨励⾦制度新設  

個⼈情報保護の観点から ROSTER の取り扱いの状況を明らかにするために、ROSTER の管理
状況をクラブで記録に残していただきます。各クラブ会則に掲載していただくことをお勧めす
る「個⼈情報の管理と保護」と ROSTER 管理のための管理記録表は、雛形を提⽰させていた



だきますのでご活⽤ください。リサイクルのための奨励⾦制度に関してはコロナ禍であること
を考慮して期間を 12 ⽉までとさせていただきます。 

４．六甲部部⻑の選出について 

2021-22 年度における次々期部⻑を神⼾クラブから出していただく
予定です。９⽉の段階で決まらない場合は、指名委員会を招集し、
その委員会において次々期部⻑を指名することになります。第２回
評議会にて、六甲部部則第５条②の運⽤ガイドライン記載⽅法を提
案する予定です。 

５．2021-22 年度六甲部部会 

コロナ禍におきまして、通常の部会が開催できるか不透明な状況で
す。部会の内容について今回は柔軟に対応することを念頭に、でき
る範囲の形での開催とさせていただきますことをご了承ください。
９⽉上旬に、コロナ感染状況を⾒て最終の内容を決定してお知らせ
いたします。 

６．各事業・委員会等の活動について 

  それぞれの事業が動き出しています。主査の皆さんのご提案等に、できる限り多くの参加が得
られるよう、みなさんのご協⼒をお願いします。実施されたことは、⻄⽇本区への報告並びに六
甲部 HP での広報をよろしくお願いいたします。 
＊国際・交流事業：『ローンボールを楽しもう』（9 ⽉ 12 ⽇、しあわせの村） 

申し込みは９⽉１⽇までに神⼾学園都市クラブ⽥辺会⻑まで。 
 ＊メネット事業：ヘアドネーションへの協⼒とベルマークを集めて YMCA ⽀援 
 ＊広報委員会：六甲部 HP を更新 
 ＊デジタル⼩委員会：企画書の提案（原則各クラブ代表による⽉⼀回のリモート会議） 
 ＊YYY余島シニアキャンプ（９⽉ 18〜20 ⽇）：案内開始 
 
 
<お願い> 
 ⻄⽇本区等からの提出要請があった場合、期限内にご対応下さいますようお願いいたします。 
協⼒をし合うことで活動がスムーズに⾏われます。皆さんが気持ちよく取り組んでいけますようご
協⼒よろしくお願いいたします。 
 
 区費と国際憲法&ガイドライン改定に関する承認投票の締め切りが８⽉１５⽇になっておりま
す。まだのクラブは、期⽇までにお願いいたします。 


